

Auszahlung des zweiten Teils im März 2022:

# 500 Euro Corona-Prämie gibt's nur mit der EVG!

**Im März ist es so weit, dann wird bei der Deutschen Bahn der zweite Teil der Corona-Prämie ausgezahlt.**

Nur Eisenbahner:innen, die dort unter einen Tarifvertrag der EVG fallen, erhalten jetzt weitere 500 Euro (230 Euro für Azubi, Teilzeitkräfte anteilig).

Das gilt auch für den Busbereich. Auch hier konnten wir für den Monat März eine Corona-Prämie von 500 Euro durchsetzen.

Mit der Vereinbarung zur Corona-Prämie haben wir unsere Eigenständigkeit und Schlagkraft unter Beweis gestellt. Wir haben gezeigt, dass wir Gemeinschaft leben und niemanden benachteiligen wollen:

- Für unsere als Tarifkräfte beschäftigten Mitglieder gab es im Dezember 2021 bereits 600 Euro – ohne Differenzierung nach Entgeltgruppen.
- Nun fällt die März-Zahlung um 100 Euro höher aus als bei anderen.

Wer möchte, dass auf sie oder ihn die Tarifverträge der EVG Anwendung finden, muss in den Betrieben für die nötigen Mehrheiten sorgen.

Scanne den QR-Code  
und werde jetzt  
Mitglied der EVG!



**Mitglied der EVG zu sein, lohnt sich. Das zeigt sich immer wieder.**